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Si parte con l’ufficio impiantistica
Era uno degli impegni previsti nel programma del quadriennio e dopo un anno di intenso lavoro 
preparatorio sabato prossimo, alla Conferenza nazionale dei presidenti, sarà ufficialmente 
presentato l’ufficio nazionale sull’impiantistica sportiva. Andrà a regime e sarà a disposizione di 
tutti i comitati e di tutte le società sportive a partire dal mese di settembre. Di fatto colmiamo un 
ritardo storico che il CSI ha sempre avuto. Storicamente non è mai esistito un ufficio sull’ 
impiantistica nazionale e questo vuoto andava riempito. L’ ufficio impiantistica sarà a 
disposizione sia per chi deve iniziare "da zero" l’ iter di realizzazione o di ristrutturazione di un 
impianto, sia per chi ha già tra le mani un progetto esecutivo e vuole un parere o un consiglio 
tecnico. Particolarmente vincente la collaborazione con l’Istituto per il Credito Sportivo e la 
collaborazione con il consorzio SPIN ( Banca Intesa). Non si avranno erogazioni di denaro a 
fondo perduto (questo è bene chiarirlo), ma grazie al nostro ufficio saranno abbattuti tutti i 
disagi dovuti alla burocrazia ed ai tempi lunghi. L’ufficio sarà coordinato da Alessandro Pellas 
e vedrà la collaborazione di architetti qualificati e di partner commerciali esperti in materia per 
la realizzazione di ogni tipo di struttura. L’ufficio si rivolge prevalentemente, ma non 
esclusivamente, alle parrocchie e agli oratori del paese, ma ogni società sportiva del CSI può 
fare riferimento a questo servizio. L'attivazione dell’ufficio impiantistica si inserisce nel solco di 
attuazione del programma presentato a Salsomaggiore nel 2012 e da realizzarsi entro il 2016. 
Ricordiamo tra le altre cose già ben avviate l’attivazione del tesseramento on line, la 
definizione del percorso di obbligatorietà per l’attività giovanile nei comitati, la campagna un 
gruppo sportivo in ogni parrocchia, la Junior Tim Cup ( Oratorio Cup nazionale), l’impegno per i 
diversamente abili e l’ingresso nel Cip, la riconferma nella Giunta Coni e ancora il lavoro per 
incidere nel sistema sportivo italiano, il lavoro sull’area welfare e sull’area marketing... solo per 
fare alcuni esempi. Altre cose restano da fare ma nei prossimi tre anni. Contiamo di realizzare 
quanto indicato lo scorso anno a Salsomaggiore. Sarà durissima ma ce la metteremo tutta. 
L’attivazione dell’ufficio impiantistica era una tappa fondamentale. Ora tutti insieme dobbiamo 
promuoverlo fortemente sul territorio e nei comitati. 

A Milano e Padova incontro sul tesseramento on 
line 
Nel week end scorso, a Milano (57 iscritti) e Padova (30 iscritti), si sono tenuti i primi corsi di training sul 
tesseramento on line, riservati agli operatori dei comitati territoriali delle regioni settentrionali, per 
conoscere ed imparare a gestire la nuova piattaforma e soprattutto le ulteriori novità rispetto alla 
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tradizionale “modulistica online”. La serie dei corsi per tutto il territorio nazionale proseguirà secondo il 
calendario seguente: Roma (8 giugno), Bari (15 giugno), Sicilia (23 giugno), Oristano (15 luglio).

A Bologna incontro Area Welfare
Sport e Nuovo welfare: questo è stato il titolo della “due giorni” bolognese dell’Area Welfare e 
Promozione Sociale. Presentate da Michele Marchetti le linee guida della stagione 2013-14 e le relative 
azioni di intervento previste. Tra i relatori anche Arianna Saulini del coordinamento del Gruppo CRC che 
ha ringraziato il CSI per il prezioso contributo nella redazione del paragrafo “Sport e Minori” del 6° 
Rapporto sull’infanzia e adolescenza. Molte le novità emerse dal confronto con il territorio, tra cui la 
produzione di una newsletter dedicata per aggiornare costantemente i destinatari sulle tematiche di 
competenza dell’Area. Presenti rappresentanti dei comitati di Acqui Terme, Bari, Brescia, Modena, 
Molise, Napoli, Pavia, Pistoia, Prato, Torino, Veneto, Venezia e Verbania, oltre agli ospitanti di Emilia-
Romagna e Bologna.

A Cesena un convegno del Team Formazione 
Nazionale 
Il 2 giugno si è svolto a Cesena, presso la Basilica di S. Maria del Monte, un convegno cui hanno 
partecipato oltre un centinaio di persone sul tema Educare attraverso lo Sport “Aprire, consolidare, 
comunicare” . A questo convegno sono intervenuti, tra gli altri, Don Alessio Albertini nella sua duplice 
veste di consulente ecclesiastico e membro del Team della Formazione e Giacomo Abate, componente 
del Team oltre che Eugenio Imperatori, formatore nazionale di grande esperienza. Le tre relazioni hanno 
riscosso grande apprezzamento da parte di tutti i convenuti così come è stata apprezzata 
l’organizzazione dell’evento, a cura del comitato di Cesena, che ha saputo curare anche l’aspetto 
spirituale e conviviale del ritrovarsi insieme intorno a temi così cari all’Associazione. 

A Roma al lavoro per la Conferenza dei Presidenti 
Siamo arrivati ad avere presenti 99 comitati. Sinceramente ringraziare è poco. Tante associazioni 
diventano "matte" per arrivare a 100 comitati (e non ci arrivano) in occasioni di assemblee importanti 
come quelle elettive. Sabato prossimo a Roma ci saranno circa 200 persone in rappresentanza di 99 
comitati d Italia. La partecipazione resta il valore più grande per un associazione come la nostra. Grazie 
davvero a ciascuno dei comitati che sarà presente. Ormai da anni il CSI ha ritrovato la strada della 
presenza e della partecipazione ad ogni iniziativa nazionale. Proseguendo su questa strada il CSI farà di 
sicuro "cose grandi" per il presente ed il futuro. Quello della partecipazione è un valore (immenso) che 
deve essere custodito e alimentato ogni giorno. Intanto a Roma si continua a lavorare per rendere la 
conferenza dei presidenti meno "fredda e burocratica" possibile. Un ringraziamento particolare a tutti 
quelli che stanno lavorando dietro le quinte per la buona riuscita della conferenza, a partire da Silvio 
Butti. Confermata la relazione di Mons Sanchez, sottosegretario del Pontificio Consiglio della Cultura. 
Con noi anche Emiliano Mondonico, Cecilia Camellini, Andrea Zorzi ed altri amici. La conferenza sarà 
anche in diretta su Twitter e seguita su Facebook. Di seguito l’elenco dei comitati iscritti (in ordine 
alfabetico): Acireale, Acqui Terme, Alessandria- Casale -Tortona, Arezzo, Ascoli Piceno, Asti, Aversa, 
Bari, Barletta - Andria- Trani, Benevento, Bergamo, Biella, Bologna, Brescia, Cagliari, Caltagirone, 
Caltanissetta, Campobasso, Carbonia-Iglesias, Carpi, Caserta, Cassino, Cava De’ Tirreni, Cesena, 
Como, Conversano, Cosenza, Crema, Cremona, Crotone, Enna, Faenza, Fermo, Firenze, Foggia, 
Foligno, Forlì, Gorizia, Gubbio, Imola, Isernia, La Spezia, Lanciano-Ortona, L’Aquila, Latina, Lecce, 
Lecco, Legnago, Livorno, Lodi, Lucca, Macerata, Massa Carrara, Matera, Melfi, Messina, Milano, 
Modena, Molfetta, Napoli, Noto, Novara, Padova, Palermo, Parma, Pavia, Perugia, Piacenza, Pisa, 
Pistoia, Potenza, Prato, Ragusa, Reggio Calabria, Reggio Emilia, Rieti, Rimini, Roma, Salerno, Sassari, 
Savona-Albenga, Sessa Aurunca, Siena, Siracusa, Taranto, Teramo, Terra D’Otranto, Tirrenico, Torino, 
Trento, Treviso, Trieste, Udine, Varese, Venezia, Verbania, Verona, Viterbo, Volterra. 
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Spedito il bilancio consuntivo 2012
È stato inviato con una settimana di anticipo a tutti i presidenti provinciali e regionali il bilancio 
consuntivo nazionale 2012. Un modo serio e concreto per coinvolgere tutta la base associativa dando a 
ciascuno la possibilità di leggero attentamente e guardarlo con calma. Raramente un bilancio nazionale 
viene inviato a tutti con una settimana di anticipo. In un tempo come quello che viviamo dove 
trasparenza e chiarezza sono indispensabili ci sembra un segno concreto della coerenza della nostra 
associazione in questa direzione. Sin da ora l’ amministratore nazionale Paolo Bellei é a disposizione di 
tutti per ogni chiarimento o approfondimento di tipo tecnico. 

A Lignano 3 finali nazionali: 
Artistica, Ritmica e Nuoto
Dal 5 al 9 luglio Lignano Sabbiadoro sarà investita dall’ “onda di piena arancioblu”. Di fatti saranno 
quattromila fra atleti ed accompagnatori, i presenti nel capoluogo friulano in occasione del week end in 
cui il Csi assegna i titoli nazionali di ginnastica e nuoto. Sono 600 i finalisti nella ritmica, 1280 
nell’artistica e 814 nel nuoto, per un programma fittissimo fra batterie e finali in vasca ed esercizi 
individuali e a squadre in pedana. Un “in bocca al lupo” va a tutti i finalisti - cui è giunto il saluto sia dei 
due presidenti federali sia di grandi campioni delle rispettive discipline, come Matteo Morandi, Elisa 
Santoni ed Ilaria Bianchi – ed alle commissioni tecniche dei tre sport, coordinati nell’organizzazione dalla 
Direzione tecnica nazionale. La concomitanza con la Conferenza dei presidenti a Roma, renderà molto 
problematica la mia presenza a Lignano Sabbiadoro.

A Roma incontro al Pontificio Consiglio della 
Cultura 
Martedì pomeriggio incontro presso l’ufficio di Mons. Sanchez al Pontificio Consiglio della Cultura per 
preparare l’evento che lo stesso Pontificio Consiglio organizzerà, con la collaborazione del CSI, ad 
ottobre su sport e fede.

A Roma incontri vari tra Coni e Federazioni 
A Roma giornate intense con vari incontri tra Coni e Federazioni su vari fronti aperti tra i quali la 
collaborazione con le Federazioni e l’avviamento del nuovo coordinamento degli Enti di promozione 
sportiva.

A Milano incontro con La Fabbrica
A Milano importante incontro con La Fabbrica, società specializzata nelle attività educative in ambito 
scolastico. Abbiamo ragionato su possibili forme di collaborazione proprio nel mondo della scuola. A 
breve altri incontri per approfondire il percorso.
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A Milano finale Serie Ora con il Milan 
Venerdì sera a Milano la finale della serie Ora (oratorio) realizzata dal CSI e dal Milan. La finale si 
giocherà a Milanello, tra due oratori dei 64 che hanno partecipato a questa edizione.
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